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Aos vinte e nove dias do mês de Agosto do ano de mil nO\\ ccntos e 

noventa c quatro, Edificio dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Càmara 
Muni cipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara. sob a Presidênc ia do Sr. 

Presidente. Sr. Prof Celso Augusto Baptista dos Santos e com a presença dos 

Vereadores, Srs. Dr. Henrique Teixeira Barbosa de Mendonça , Dr" Mar ia da Luz 

Nolasco Cardoso, Eng" Eduardo Belmiro Torres do Couto. Sr. João Ferreira dos 

Santo s, Tenente-Coronel João Carlos Albuquerque Pinto, Dr. An tónio Man uel Soares 

Nogueira de Lemos e Eduardo Elísio Silva Peralta f eio. 

Pelas 14 horas e 30 minuto s foi declarada aberta a prese nte reunião. 

EAL..IA.S.: • Foi deliberado , pôr unanimidad e. ju stificar li falta dada pelo 

Vereador Sr. Eng" Vítor Silva, por se encontrar de férias. 

.R.ei..U.M.QJ2IÁRJO DA TESo! IRARIA; • A Câmar a tomou conhecimento 

do balan cete da tesourar ia relativo ao dia 26 de Agosto, corrente , o qual acusa o 

seguin te movimento em dinheiro : - Saldo do dia anterior em operações orçamentais . 

cento e vinte e um milhões quatrocento s e cinq uenta e nove mil duzentos e trint a e 

quatro escudos c vinte centavos; Saldo do dia anterior em operaç ões de teso uraria 

dezanove milhões novece ntos e oitenta e se is mil seiscentos e setenta escudos e 

cinquenta cent avos: Receita do dia cm operações orçamentais - seiscentos e setenta e 

três mil c inquenta e um esc udos e cinquen ta centavos: Receita do dia em operações de 

tesouraria - cinquenta e nove mil setecentos e trinta e nove escudos; Despesa do dia 

cm operaç ões orçamentais - catorze milhões seiscentos e oitenta e oito mil setecent os e 

três escu dos; Despesa do dia em operaç ões de tesouraria - duzento s e cinquenta mil e 

sessenta escudos; Saldo para o dia seguinte em operaç ões orçam entais - cento e sete 

milhões quatrocentos e quaren ta e três mil quinhen tos e oitenta e dois escudos e 

setenta centavos; Sa ldo para o dia seguinte em operações de tesouraria - dezanove 

milhões setecentos e noventa e seis mil trezentos e quarenta e no~e escudos e 

cinquenta centavos , 
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CÂMARA MIlNIClPAl - RE!!lSIÓ@ -Foidcl ibccado, por u~:~. L r;V
nos termos do que estabelece o art" 19" dq C.P.A., aprecia r as seguintes matérias não 

constantes da ordem de trabalhos: ~ . 

PRO GR AMA MUN ICIpAl DE APOIO AO DESPORTO ~: _k 
Em seguimento da deliberação tomada na última reunião. foi de novo apresen tado à 

Câmara o programa em epígra fe, na sua nova versão, elab orada já com as alte rações 

preconizadas pelos Srs. Vereadores. 

Seguiu-se uma nova apreciação do docu mento, sobre o qual () Vereador Sr. 

Dr. Nogueira de Lemos, que se encontrava ausente na última reunião, pediu algu ns 

esclarecimentos, nomeadamente sobre as medidas constantes do Sub-Programa 2 • 

Infraestruturas, tendo sugerido a elaboração de uma Carta Desporti va do Concelho. 

após levantamento exaustivo de lodos os equipamentos desportivos. ao que o Vereador 

Sr. Eng" Belm iro Couto informou de que já existe um levantamento efec tuado. 

encontrando-se em estudo a respec tiva actua lização 

Por unan imidade , a Câmaradelibe rou aprovar o programa em aná lise cujo 

texto fica a fazer parte integra nte da presente acta e enceta r todas as diligências com 

vista fi.sua imp lementa ção. ' 

AERÓ DRO MO Milllli:J1' A! DE AVEI RQ: - O Sr. Vereador Tenen te

Coron el Albuquerque Pinto info rmou de que se estão a encetar diligências no sentido 

de se iniciarem transport es aéreos turísticos. estando a estudar-se. para o efeito, a 

elabor ação de um protocol o com uma Empresa de Turismo Belga. 

Mais informou de que, ama nhã, se deslocara à Direcção-Geral da 

Aeronáutica Civil. a fim de continuar as diligências com vista a regularizar a situação 

do ae ródro mo e a recepção de voos domésticos e comunitários . 

I AKC II A N° I : - Tam bém pelo Vereador Sr. Tenente-Coronel 

Albuque rque Pinto foi prestada informação relativamente à recuperação da Lancha N° 

I, conforme deliberação já tornada na reunião de 11 de Julho do corrent e ano. 

Informou de que os custos totais para a respectiva reparação se ci fram. mais 

ou meno s, na ordem dos quatro mil c quinhentos a cinco mil contos . sendo de opinião 

de que vale a pena avançar, porque a lancha tem uma boa traça e tem capacidades para 

se toma r uma bela embarcação para o turismo. Neste sentido, a Câmara delibero u. por 

unanimidade, abrir concurs o limitado. com vista à execução dos respectivos trabalhos 
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RIA DE AVEIRO - PRAGAGEM DOS CAlliUS : - O Se. V","dO'W [ 
Nogueira de Lemos informou que participou ~uma " união na Junta Autónoma~~ r-r 1
POrlO de Aveiro, tendo dado nota dos assuntos na mesma tratados. Referiu-se, / 

concretamente, ao caso do problema dos muros da Ria, e.informou de que ao cons~+ ~ 

que se encontrava incluída no orçamento uma verba des tinada à rccu peraç ã o~;.Js , 

perguntou, muito naturalmente. se se incluía, também, a recuperação dos ''muro} da 

cidade. Fo i-lhe respond ido, que a JAPA não tinha qualquer responsabilidade nesse 

probl ema, pois apena s tinha co laborado na fiscaliz aç ão, pelo que essa respon sabilidad e 

pert encia à Câ mara Mu nicipal. 

Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, em que o Sr. Presidente 
informo u que a l APA sempre co labo rou no processo desde o inici o e que, em bora 

talvez tenh a havido algum abuso por parte da DRAGAPOR nas perfurações. tem que 

se encon trar uma solução para o problema, em conjugação de esforç os enrre amba s as 

Entid ades. sendo premente que a JAPA inic ie o processo de recupe ração rápid a dos 

can ais. para o que deverá d iligenciar- se a ce lebração de um protoco lo. 

SERYICQS...M lllilCl PAIS • INFORMAT IZACÃO:- O Ver eador Sr. Eng" 

Belmiro Couto informou que se deslocou a ou tras Câmaras com alguns respon sáveis 

dos Serviç os Técnicos. a fim de se i n te i T1Íre~ do funcion ame nto de outros sistemas 

inform áticos e realçou que teve oportunidade de constatar que esta Câmara Municipal, 

a n ível do Departamento Administrativo , é das mai s avan çadas. senão a mais 

ava nça da, havend o. contudo . algumas lacunas na parte dos sect ores técnico s. que irão 

ser oportunamente tratadas. para o que irá aprese ntar à Câmara relatório e estudo sobre 

o assunto. 

PlJULlCAc Or s : _ Em sequência da de liberação tomada na reunião de 18 

de Julho, ultimo , foi presente o processo relat ivo à publicação do livro "Colectânea 

Poét ica" da autoria do escritor Amadeu de Sousa . Procedeu-se à abertura das propostas 

apresent ada s pelas tipogra fias TIPAVE - Indústrias Gráficas de Aveiro, Lda. e 

GRAFILARTE - Arte s Gráficas , Lda ., cujos preços apresentados aqu i se dão co mo 

transcritos. tendo s ido de libera do. por unanimidade, remeter as mesmas aos Serviços 

de Cultura para info rmaç ão. 

ES PECTÁCl fi o s : • A Vereadora D~ Maria da Luz de u conhec imento de 

que no passado dia 28 actuou em Aveiro o grupo de dança s e canta res do País Basco. 

"GARA ZT ARRAK ", cuja actuação se integrou nas activ idade s das Fe~tas da Ria e 
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cuja iniciativa fo; organizada cm conjunto pela Associação de Am;~J ' 

França e a Câmara Municipal, a quem :om~"e 'o pagamento do respectivo ~;:;~o.~~ 

ESPECT ÁCl J\ OS _ FESTI VAl DE MÚSICA : _ Segu i dam:~.t~; ..l sr ---r" 
Veread ora info rmou, também. de que os Serv iços de Cultura prete nde m organizar_no , 

corrente ano, um Festival de Musica. que ser á. cm principio, no próximo mês de 
No vembro, pelo queirão ser encetadas as necessár ias dilig ências. 

BAIRRQ DE SA NTIAGO _ OClIPAÇÃO DE TEMPOS liVRES; - Ai nda 

no uso da palav ra, a Vereadora Dr" Maria da Luz fez um breve relato sohre a fcrrna 

como decorreu a sessão de encerramento do programa de OTL. levado a efeito no 

Bairro de Sant iago e info rmou de que se irão desenvolver esfo rços no sentido de. no 

próximo ano, o mesmo ser extensivo a outros Bairros Sociais. o que mereceu a 

concordância dos resta ntes elem entos do Executivo . 

AVE IRO E ARCAC IIOS _ C1pADEs.J.R.MÃS: • O Sr. Presidente, vo ltou 

a referir-se às come morações do SO an iversá rio da lrmanação com a cidade de 

Arcacbon , que terão lugar de IS a 19 de S e te~bro , tendo dado a conhec er o respecti vo 

progr ama. 

Informou, de que , durante as co mem orações, estará patente uma exposição 

de âmbito turístico, cultural e econ ómico, demostrativo das potencialidades do nosso 

co nce lho, pelo que se tornar á neces sár io iniciar a realização de algum as despesas, após 

o que se refe riu também á constitu ição da respect iva deleg ação , sendo de op inião de 

que da mesma deve rão fazer part e, para além de Membros da Câmara em numero a 

de finir , o Presidente da Assembleia Muni cipal e ou tros e lemen tos representativos de 

entidades económicas e cult ura is e, ainda , um grupo folclórico que em principio será o 

da Casa do Povo de Cacia . a Confraria de S. Gonç a lo e a fadista D . Lizete da 

Co nceição. 

Foi deli berado , por unanimidade, que a Câmara se faça representar pelo Sr. 

Presidente e, em principio , três Vereadores, um de cada Part ido Pol itico com 

representativ idade no Executivo , ficando desde já au tor izado o pagamento das 

necessárias despesas. 

pi " :'\lO DIR ECTOR M!lN ICIPAL : - Foram novam ente trocadas 

impressões sobre a aprovação do doc umento acima indicado , tendo o Sr. Preside nte 

informado de que se estão a envida r esforç os no sentido de o mesmo ser ; prescntado à 
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Assembleia Munici pal na primeira qu'_' ''~ mês o. Outubro, em ..;-Cj. I',, 
extraord inár ia convocada para o efeito. . . y r 

P[ AN O DF ACTIV lDA;ESi, 995: _ O Sr. Presidente re fe~o~ t]7 

documento em epígrafe. alertou para a necessidade de se começar a p c~-~ ~;\.a sua 
elabora ção, e ped iu a colaboração de todos os Srs. v ereadores. nomeadamen te que 

apresentem as sugestões que entenderem, as qua is, dentro do possível. serão tidas em 

consideração aquando da feitura do mesmo, acrescentando que procedeu já de igual 

modo com os Presidentes de todas as Juntas de Freguesia. 

MQ;:.J! [\1 E:S]' O A O M AR NQTO E SAl INFIRA : . Conside rando o teor da 

informação dos Serviços Técnicos, que aqui se dá como transc rita. foi deli berado . por 

unanimidade. autorizar o pagamento da importância global de dois milhões e 

quatrocentos mil escudos à Firma REPAVEIRO, LDA., adjudicat ária da obra em 

epígrafe, respeitan te a traba lhos que se toma ram imprescind íveis an tes da eoocl usão 

da empr eitada , configurando-se, por conseguinte, urn a adju dicação de trabalhos 

imprevistos, nos termos da legisla ção. em vigor, para <I que devera a Firma ser 

conta ctada, com vista iacele bração do respectivo contrato , 
o'. 

Imediatamente a seguir, iniciou-se a aprec iação dos assu ntos constan tes da 

ordem de trabalhos: 

I IC ENC AS DE I OTEAMEltlQ: - Fora m presentes e apreciados os 

segu intes processos de loteamento, ácerca dos quais a Câmara tomou as seg uintes 

deliberações: 

• N° 40/93, de António Lopes Gonçalves Cartaxo, relat ivo a um loteame nto 

a levar a efeito no luga r da Ouintâ do Loure iro, freguesia de Cacia. Analisado o 

respectivo processo e lidas as informações constantes do mesmo, que aqui se dão 

como transcritas, foi del iberado, por unanimidade , aprovar a soluç ão urba nística 

apresen tada, nos termo s da informação técnica prestada pelo O.I'.G.I'. de 8 de Agos to, 

corrente, cujo teor aqui se dá como transcri to; 

- N° 3&0/86, de Manuel da Costa. a apresen tar os elementos anterio rmente 

solic itados pelos Serviços Técnico s desta Câmara Municipal, com vista ao loteamento 

de um terreno silo no lugar de Azu rva, da freguesia de Eixo. Foi d~1ibe ra d() , por 

unanim idade, aprovar , nos termos da informação técnica prestada pe la D.P.D.E., 
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deve ndo o requerente dar cumprimento às eu",!;,õ" impostas 0 0 ponto 41l~1 ,
se dão como transcr itas. Mais foi deliberado , tamb ém por unanimidade, autorizar 4ucQT 
ao ....alo r de um milhão cento c setenta ~ cinco mil seiscentos c 1I0\'coI3 e um escudos I' 
referen te à taxa de compe nsação seja deduzida a importância de cento e oitenta mil 

escudos paga inicia lmente pelo requerente . aquand o do primeiro alvará ; ,,\- -í'1 
. . . . /t

- N° 259!93, de Ehscu Henriques de Macedo. relativo ao loteamento de um 

terreno sito 110 lugar do Bonsuccsso, freguesia de Aradas. Face às informações 

técnicas prestadas sobre o assunto, nomeadamente do D.P.G.P. c D.I'.D.E. , que aqui se 

dão como transcritas. foi deliberado, por unanimidade, e nos lermos das mesmas, 

aprovar a nova solução urban ística apresenta da; 

- N° 112/66, de Henriqu e Nunes Rafeiro Maia, a apresentar os elementos 

solicitados pelas diversas entidades, nomeadame nte project os dos S.M.A. , da EDP. 

RITA e LUSITANIAG ÁS. Face às informações constantes do respectivo processo , 

que aqu i se d.lu como transcritas, foi deliberado. por unan imidade, aprova r nas 

condições constantes do ponto 4/1 da informação técnica prestada pela D.P.O.E. 

l lRBANI7 ACÃO EORCl\.. y cnlGA • REDE DE Dl STRIBlJICÀQJJ.E 

iili.UA ~A GEM DE ÁGUAS RESID.l!A.l.S : • A Câmar a tomou conhecimen to 

das propostas apresentada s com vista à execução da empreitada em epígrafe, cujo 

concurso foi aberto por deliberação de 8 de Agosto, corrente, as quais foram 

numeradas do seguinte modo: N° I - Henriques, Fernandes & Neto, Lda. e N° 2 

Construtora Paulista, Lda.. 

Abertos os envelopes que continham os documentos e achados os mesmos 

em conformidade com a lei, procedeu-se ii abertura das mencionadas propostas, tendo

se verificado os valores de dezasseis milhões quatrocento s e setenta e seis mil e trinta 

escudos e catorze milhões oitocentos e trinta c dois mil quatroc entos e setenta e um 

escudos, respectivamente, ambos acresc idos de IVA. 

Foi delibera do, por unanimidade, remeter o processo para estudo e 

informação. 

CllITRO COORDE NAD OR DE TRANSPORTES - FOI lIpA MENTO 

FI É'CTB ,çO pARA 11M P T : . Na sequência da consulta efectuada junto das Firmas 

da especialidade com vista ao fornecimento e aplicação de equipamento eléctrico para 

um PT de 630 KV para o Centro Coorden ador de Transportes, foram"presentes as 

propostas apresentadas para o efeito, as quais foram ass im numerada s: N° I - JOÃO 
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SA:"JTOS & CO ELH.a. LDA., N° 2 · JOSÉ MANU EL VIEIRA SARA IVA e wl -::::~ ..r1 
A VEISEC, Empreiteiros. Lda, ' ""1 r . 

Em seguida procedeu-se à llJlá l i~e dos ' respectivos docum entos, os _q uai~Jr 

foram achad os cm conformidad e COIl1 a lei, após o que se proce deu de imediato à .fr.
 
abertura das propostas, tendo-se verificado os seguintes valores acrescidos de IVA: I ' ,
 

N° I - dois milhões OiloC I:1II0 5 c cinq uenta mil esc udos. )'\" 2 - dois miU16cs
 nO\.~cen.IOS ~ n. oventa, c.sete mil ~ setece ntos escu dos c N° 3 - trêS. n. lilhõcS c sesse nt ~qr ' r
 

e cinco mil escudos. Fo i deliberado. por unanimidade. encarregar o técnico _ 
responsável de prestar inform ação sobre o assunto. li fim de habilitar o Executivo a - i 

pro nu ncia r-se 

AR RANJO DO ADRO UA SÉ • CO r-.;STR UCÃü DA PÉ RCrOLA - 2' 

fASE: - Dando seguimento ao deliberado na reunião de 25 de Julho, último, que 

abriu concurso com vista ao fornecimento de material para a 2" fase de execução da 

P érgola, a Câmara t0ll1011 conhecimento das propostas aprese ntadas para o efeito: N° 

I - MAROAC'ENTRO, LDA - seis milhões seiscentos e quarenta e quatro mil 

escudos; N° 2 · ANTÓ:"iIO FIRM Il'\O BAPTISTA & IRMAo , LDA - seis milhões 

sessenta mil e quinhentos escudos; N° J · .JOSÉ M_BArTISTA LDA. - seis milhões 
oitocentos e oitenta e nove mil e quinhentos escudos. Por unanimidade, foi 

deliber ndc encarregar os Serviços 1\1 1~ ic i pais competentes de prestarem 

fundamentada informação sobre o assunto, a fim de posteriormente o Executi vo se 

pronunciar. 

EXPOSICÃO DE EDUCACAo AMBIENTAL TERRA AMAM: 

Também no seguimento da delibe ração tomada em 4 do mês lindo, a Câmara tomou 

conhecimento de três propostas apresentadas por Firmas da especialidade, com vista 

à instalação e divu lgação da exposição de educa ç ão ambiental Terra Amada, lendo-se 

verificado os seguintes valores, todos acrescidos de IVA: - N° I PAPEIS 

RECICLÁVEIS, LDA. - seis milhões e quinhentos mil escudos. N° 2 • DlGICOLOR 

CENTE R - Design - Artes Graficas Publicidade & M arkcung • sete milhões e> 

duzentos mil escudos e ;'J 0 3 • César de Jesus Ruivo • sete milhões de escudos. Foi 

deliberado. por unanimidade, remeter o correspondente processo aos Serviços de 

Cultura para estudo e informação, com vista li ulterior resolução. 

ESCOLA PRIMÁRIA DA GLÓRJA - REPARACÁO DE U \I 

TELHEIRO: - Dando continuação ao deliberado na última reunião, a C âmara 

delibe rou. por unanimidade, de acordo com a informação do Departamen to de Obras 

\ funicipais. adjudicar ao concorrente n" J - SILVA & C", LDA., pelo valor de um 

milhão cento e noventa e cinco mil escudos acrescido de IVA, os trabalhos de 
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reparação do telheiro da Escola Primá ria da Glória. dado ser a proposta mai Iü) .vantajosa. • , ' . 

A II J OS DE YISTORIA E · ME DlÇÃQ DE 1 8 A0 6 1110 S: - Foi 

deliberado. por unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de v i s~o ria c 
mediç ão de trabalhos: 

- Situação única da obra "Iluminação Pública do Novo Mercado d~ia" , 

adjudicada a JOSE MA ~1JE L VIEIRA SARAIVA da quantia de se iscentos e sessenta 

e um mil duzentos e dezano ve escudos; 

• Situação única da obra "Iluminação Decorativa do Jardim de Santa 

Joana", tamb ém adjudicada a JOS É MANUEL VIEIRA SARAI VA, da quantia de um 

milhão quinhentos c doze mil novecentos c noventa c sete escudos; 

• 5" Situação e última de trabalhos a mais e imprevistos da ohra 

"Pavimentação da Rua da Feira de Ofiveirinha e Arranjos Exteriores do Largo do 

Cruzeiro". adjudi cada a M. MENDES. LDA. , da quantia de um milhão oito centos e 

oito mil oitocentos e dezanove escudos; 

- 4' situação da obra " Collst r~fão e Montagem do Monumento ao Mamoto 

e Salincira '' , adj udicada à REPAVEl RO, LDA., da quanti a de um milhão setecentos e 

cinco mil quatrocentos e quarenta escudos. 

CSCQLA PRIMÁRIA D E SA J:,,;TIAGO • E XE..CJ.lrÃO DE !JM Mi mO 

DE YEDArÃo - I" FASE : • Em continuaç ão da deliberaç ão tomada na reuniã o de 16 

do corrente, foi presente, de novo , o processo em epigrafe. bem como a informação 

prestada pelo técnico municipal responsável, cujo teor aqu i se dá como transcrito. 

De acordo com a mesma , a Câmara deliberou , por unanimida de, adjudicar a 

respectiva execução ao único concorrente. Firma CO;.JSTRUVENDA, LD A., pelo 

valor de um milhão trezent os e vinte e um mil se iscentos e c inquen ta escudos. 

acrescido de IVA. considerando que os valores apresentados são aceitáveis e estão 

dentro dos preços praticados . 

II l JMINAÇc)ES ]) EÇ( )I{ATl VAS - MANJITENÇÃQ : - Dando 

seguimento á delibe ração tomada em 27 de Junho, ultimo, que procedeu abert ura das á 

propostas com vista à prestação de serviços de vig ilância c ~anutenç ão de 

equipam entos de iluminação decorativa de monumen tos e edifício s da cidade e do 

r' 

~ 
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conce lho, foi presente a informação prestada pe lo técnico responsá vel, seg undo a qu I
 
a Firma JO ÃO SANT OS & COELHO, LOÀ., .é a que apresenta proposta ma is _{ o.
 
vantajosa. Deste modo , foi dellb crado.spo runenlmídadc. adj udicar a emp reitada em
 

causa ao referido concorre nte, pela quantia de seiscentos e quarenta e cinco mil ~ r ·
 
escudos, acrescida de duzentos c quarenta mil escudos para a vigilância pelo per í~o /'
 

de um ano . A am bas as importâncias é acrescido o IVA ii taxa legal cm vigor. \- /q-

- "\
PAVIM ENI ACAO pA _Rt IA DO BA RREIRO : - Dando sequência à 

delibe ração toma da na última reunião. que adjudicou à Firma M.ME"' DES. LDA. , a 

empreitada em epígrafe, foi presente um pedido da refe rida Empresa , a soli ci tar que , 

nos lermos do disposto no Decreto-Lei n'' 405/93, seja autor izado o pagam ento da 

importância de três mi lhões quatr ocen tos e cinquenta mil quinh entos c cinquenta e 

dois escudos, relati vo a adiantamento de 40%, juntando para o efeito segu ro de 

caução de igua l valor . Por una nimidade e de acordo com a info rmaç ão do 

Departame nto de O bras M unicipais. fo i del iberado. por unanimidade , defe rir a 

pretensão formu lad a. 

lL.l..!M.lliAÇ.ÃQ....fÚllU<.;,A : - Na sequência do pedido efectuado a ED P 

Electricidade de Portugal, S.A., no sentido de proceder ilum inação p ública da Rua à 

Padre Daniel Co rreia Rama, na fregues ia de Ara das , foi presente um oficio daquela 

Entidade a informar que o enca rgo desta Câmara para a ob ra solici tada é de 

no....ecenros e vinte c seis mil trezento s e c inco escudos, acrescido de IVA. Foi 

delibe rado , por unanimidade, auto rizar o pagamento da referida importância , com 

vista ao inici o dos respecti vos trabalhos. 

BAIRR Q SOCI Al DE SANT IAGO: - Face ii factura apresentad a pela 

JOG RAVO - Construções, Lda.• da quantia tota l de trezentos e quarenta e um mil 

duzentos e cin quenta escudos. relativa aos traba lhos de construção civil levado s a 

efeito no Bairro em epígrafe , nomeadamente alterações efec tuadas no rés-da-chão dos 

Blocos B 78 e D 58, foi delib erado, po r unanimidade, autor izar o referido pagamento , 

nos termos da inform ação prestada sob re o assunto pela D.O.M., cujo teor aqui se dá 

como transcrito . 
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- _ , ' I '~ ~Ç A Q DE BI:))S • I TRB A N I1 AC A Q SA ~HA RRQçAS: - A / . 

Câmara tomou conhecimento de uma informaç ão prestada pela Repartiç ão de 1", 
Património e Notaria do. a comunica r qlf'cSe' torna necessário alie nar à Finna HRlTES, 

Lda.• uma parcela de subsolo com a área de 216 m2, desti nada a estacionamento 

automóvel dos utentes do lote n° 3, do sector E. da Urban ização cm epígrafe, o qual foi 

adquirido por escr itura que permuta com esta Câmara Municipa l, em 26 de Jane iro de 

1990. Por unanimidade, foi deliber ado concord ar com o teo r da referida informação c 

I 

\ ."r 
alienar à Firma requerente a área pretendida ao preço de se is mil c quatrocentos ...~ 

escudos o metro quadrado calc ulada com base na média dos valores obtido s na~ 

últimas hastas públicas realizadas 0 0 local. '\~ I 

~11 JTA DE BE>JS • E~iCQLA.Q~R&Bl2Q; - No 

seguimento da delib eração tomada na reunião de 27 de Junho, último. que permutou 

um prédio com António Carlos Silva de Sousa e esposa destinado à C+S de S. 

Bernardo, a Câm ara deliberou, por unanimidade c nos termos da informação dos 

Serviços Administrat ivos, autorizar o pagamento aos mesmos da importância de 

quatrocento s mil escudos, respeitant e a benfeitorias existentes no referido prédio. 
' ," . 

MO N UM ENTO M EGAI juro DE M AMODFIRQ - AOl/lSICÃO DE 

~: - Con sidera ndo que se pretende conclui r os estudos relativos à 33 fase 

das escavações da Mamoa, para o que se torna necessário ocupar parte de terrenos 

pertencentes a particulare s, a Câmara deliberou, por unanimidade. de acordo com a 

propo sta apresentada pelo D.r.O.p.. adquirir para o efei to as seguintes parcelas de 

terreno , ao preço de quatrocen tos e c inquenta escudos cada metro quadrado: 1.980 m2 

pertencentes a José Pera lta dos Santos • oitocen tos e noventa e um mi l escudos; 2.064 

012 pertencentes a Manuel Jorge Atanasio Estevão> novece ntos e vinte e oito mil e 

oitocentos escudos; 1419 m2 pertencentes a Maria da Conce ição Ferreira Vieira 

seiscentos c trinta e oito mil quinhent os c cinquenta escudos; 1.222 m2 pertencentes a 

Manuel Martins Simões Lameiro - quinhentos e quarenta e nove mil e novecentos 

escudos; 1.033 mz pertence ntes a João Álvaro Gaspar - quatrocento s e sessenta e 

quatro mil oitocen tos e cinquenta escudos; e 1.364 m2 pertencen tes a Maria Marques 

Ramos - se iscentos e treze mil e oitocentos escudos. 

Segu idam ente, a Vereadora Dr' Maria da Luz deu conhecimento de que o 

Arqueólogo, Dr. Fernando Augusto Pereira da Silva, dará inicio, no pr óximo dia 5 de 

Setembro, à 3&fase das escav ações e que, para além do própri o, irão tamb ém partic ipar 
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~ nos trabalhos, 5 jo vens, sendo necessá rio efectuar a lgumas despesas, nomeadamente ~ . 

com os alojamentos, deslocações e refeições dos mesmos, bem como seguro e -r-\' 
aquisição de materiais de fotografia, d. desenho , e arqueológico, cujo s custos totais l.,..J 
atingirão uma verba aproxi mada de quinhentos mil escudos. Por unanimidade. a ..;./' · 

Câmara delib erou conco rdar e auto rizar o respectivo pagame nto. ~~- r< 
A Senhora Vereadora informou, ainda, de que existem fundos comun it~i()s 

para apo io a estes projectos. através do IPPAAR. pelo que foi também deli berado. por 

unanimidade, mandar organizar tudo o processo. 

~IAGÁ.S. : • Na sequência da delib eração tomada em 25 de Julho. 

findo. relativa à instalação da conduta de gás no conce lho de Aveiro. o Sr. Presidente 

deu conhecimento do teor definitivo do protocolo, assinado no passado dia 22 de 

Agosto, com a Lusit âniag ás. tendo sido deliberado. por unan imidade, concordar com o 

mesmo. ficando o referido documento a fazer parte integrante da presente acta. 

RESERVA NAT~,-M.Cll·nQ : - Na sequênc ia da 

del iberação tomada em 25 de Julho, findo," sob o título "Cor te de Árvore s" e da 

informação prestada sobre o assunto na última reuni ão pelo Sr. Presidente, foi presente 

o oficio enviado pelo ICN • Instituto de Conservação da Natur eza . a dar nota de que o 

corte de arvores que se tem vindo a verificar na Reserva Natural, consta de um 

projecto há já a lguns anos elaborado e que tem como objectivo a rearborização do 

local em causa. Seguiu-se troca de impressões, em que uma vez mais houve 

manife stações de discordância relativamente a esta ques tão, bem como foi referido o 

facto de se estar a verificar a colocação de espécies an imais que não se integram bem 

naqu ele meio amb iente, o que se considera tamb ém cm desacordo com as 

características da Rese rva, pelo que se torna necessário igualmente tomar algumas 

providências. 

GARANTI AS BANCÁRIAS . CA!\ CEI A\ 1ENTO: _ Face ao pedido 

formulado pela Firma MA RCO:-.lTUR • Markeling e Publicidade, Lda. e a Informação 

prestada sobre o assunto, foi de liberado, por unanimidade, proceder ao cancelamento 

da garantia bancár ia n" 995594200612, da quantia de oitenta e dois mil trezentos e 

noventa e um escudos, passada peio Banco Nacional Ultramarino, a ped ido daquela 
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Firma, referente Ú execução dos anúnci os i.,<i \ucionai, sob as temáticas 'T urismo"'ifít" )7 
"Património Cul tural" e "Actividades Económicas", . . 

.Y.I..G..Q.E.El : - A Câ mara tomou conhe cime nto de um Fax enviado pelo 

Depart amen to Comercial da VIGO FElRA, a dar nota da realização daqu ele ceru áne 

no período compreendido entre 16 e 25 de Setembro. próx imo. no Recinto de Feiras de 

Cotogrande, em Vigo, e a solicitar infonnação sobre a possibilidade de esta Câmara
 

Municipal estar presente c se fazer representar com um stand. Por unanimidade. foi
 

del iberado encarregar o Secretariado de Feiras de esta belecer contactos com a AIDA. 1'l"'""'
 
no sentido de saber do interesse daquele Entidade cm part icipar na referida Feira em / 


conjunt o com esta Autarquia. /~
 

lliESTll CÃO DE SERY[Ç(lS, - Presentes " facturas nvs20/9):de 

Fer nando Duarte Viei ra, das quantias de cinq uenta e cinco mil e cem escudo s, cada. 

re fe rentes a serviços prestado s com a exp loração das instalações eléctricas de méd ia e 

baixa tensão e pos tos de transformação em S.Jac inlO, Silva l. Cacia, AC9 • Mamodeiro. 

JK5 · Granja, JKIO-Vilar, Coj o-Sanc a m en(~, JK6· Solposto e PS I · Verdemilho. Foi 

del iberado, po r unanimidade, autorizar os respectiv os pagamentos. 

~: - Foi deliberado, por unan imidade autor izar o pagamento 

da importân cia de quin ze mil esc udos à Agencia Funerária Gamel as, referente às 

despesas. derivantes do funera l feito a um nado -mort o, que fo i encontrado abandonado 

na cidad e. 

ESIÁDlillrlÁRlll..D..lLARTE • CA MPO DE TR.ElliQS: - Face ao teor da 

informação prestada pela Divisão de Obras Municipais, foi deliberado, por 

unanimid ade, conceder ao Sport Clube Beira Mar, um subsidio da quantia total de um 

milhão seiscentos e dezasseis mil quatrocentos e setenta e quatro escudos. para 

pagamento das facturas da Jovagro, respeitantes ao fornecimento de relva c adubos 

para o arrelvamcnto do campo de treinos do Estádio Mário Duarte, 

ILUMINACÃO DECORATIVA no CENTRO DE FORMAÇÃO 

pROFISS!ONALE ÁREA 0 /1TURAI : - Dando continuação ao deliberado na 
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reunião,,de 16 do ~o rre~! e, ~o ~ presente a inforn!ação prestada pelo lécni C :JrY :Q~~f~~~"1 

respons ável, relativa a analise das propostas apresentadas para a realização da v 

empreitada em epígrafe, tendo sido dekberado , por unanimidade , de acordo com a 

mesma, adju d icar os respect ivos traba lhos ao conco rrente n" 1, IRM ÃOS lIE LEKOS , ~. 

LDA., pelo valor de cinco milhões novecentos c setenta e cinco mil quatrocentos e v: 
"tenta c cinco escudos. acrescido de IVA, dado SO' a proposta mais va"' aj osa~r -r' 

II lN TA DE FRFG IJESI A DE A RA D AS : • Tendo cm v ista o oti ci o 

apres entado pela Junta de Freguesia de Aradas, a Câma ra delib erou , por unan imidade, 

autorizar o paga mento à mesma da quan tia de oitoc entos e cinquenta c seis mil e 

oite nta escudos. para pagamento da factura n" 1123 respeitante à execução de várias 

reparações eléctricas, levadas a deito pela Firma José Lopes Marques, Lda.. 

II JNI A DF FREGlJESIAJ1E....ElXQ: • Foi presente um oficio da Junta de 

Freguesia de Eixo, a remeter factura da quantia de vinte c um mil e cem escudos, 

respei tante a reparações diversas efec tuadas nas Escolas Primárias n" 2 e Eixo e na de 

Azurva, executadas pela Firma Joaquim Ta ~:ares Nunes da Silva. Por unanimidade, foi 

deliberado autorizar o respect ivo pagamento. 

CAI DOS SERVl.llli.RfJi....l2llM!.lli..l.C..ÍP: - Face ao pedido formulado 

pelo CAT dos Servidores do Município de Aveiro, foi deliberado, por unanimidade, 

conceder um subsíd io da quantia de um milhão quinhen tos e doze mil escudos para 

liqu idação das facturas da Firma CONCENTRA - Sociedade de Representações 

Concentra, respeitantes ao fornecimento dos brinquedos oferecidos na Festa de Natal. 

IN DEM NIZAÇÕES: - Foi presente um requerimento de Isilda Maria da 

Silva Ferreira , a solicitar o pagamento da quantia de vinte e cinco mil quinhentos c 

vinte escudos, conform e orçamento apresentado, devida por prejuízos causados no seu 

veicu lo por um contentor de lixo pertencente a esta Câmara , instalado na Rua de 

S.Martinho, nesta cidade. Após troca de impressões sobre °assunto, e considerando 

que a reque rente deu nota da ocorrência P.S.P., foi deliberado , por unanimidade,á 

solicita r àquela Entidade que confirm e os factos ocorrido s. a fim de posteriormente o 

Executivo se pronunciar. 
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S1'I!SiJ:llQs, _Face aos pedidos apresentados pe la> diversas ::1t~: --t'
de libe rado, por unanimidade , conceder os seguint es 'Subs ídios: 

- Seiscentos c cinquenta mil·cscudo s à Irmandade Santa Joana Princesa, 

para fazer face às despe sas com as diversas activ idades, mormente com a aqui siçã o de 

nov o guarda-roupa: 

- Trinta mil escudos. ao Conservatório de Música de Aveiro. para 
com partic ipar nas despesas com a real ização do II Festival de Gu itarra. a deco rrer 

nesta cidade, de 5 a IOde Se tembro. pró ximo, e ainda a cedência da lancha para um 

passeio na Ria ; 

- Quinhentos e quarenta mil escudos à Fanfarra do Centro Paroquial de 

S.Hernardo, dest inado à aqu isição de novo s instrumentos musicais; 

- Cent o e trinta e oito mi l quatrocentos e dezoito escudos ao Cl ube Estrela 

Azul , para comp articipar nas de spesas com a aqu isição de diversos materiais para 

obras levadas a efeito por aqu ela Assoc iação De sportiva . 

Ma is foi delibera do, também por unanimid ade, face ao ped ido de apoio 

fo rmu lado pela Associação Acad êmi ca da Universidad e de Av eiro, para a realizaçã o 

da Semana do Ca loiro 94195. encarregar a Vereadora Dr' Maria da Luz , no sentido de 

enceta r contactos com os re spectivos respon sáv eis e aprese ntar uma proposta con creta 

numa próxima reu n ião, com vista a ulterior deci são. 

A.rRQYAc Õo EM MINJJIA : - Fina lmente, foi del iberado. por 

unan imidade, aprov ar a presente acta em minuta , nos termo s do que dispõe o n'' 4, do 

" rt" 85", do Decre to-L ei n" I00/84 , de 29 de Março 

A presente ac ta foi distribuída por todo s os Membros da Câ mara 

Municip al, e por eles ass inada. procedimento que dispensa a respectiva le itur a. 

conforme determ ina o n<> 4, do Dec reto-L ei n" 45362, de 21 de Nove mb ro de 1963. 

E não hav endo mais nada a trat ar. fo i encerrada a present e reun ião . 

02
am ' 9 tlo9raS!� 

\ P~r , I c,o~~lar i , e idos efeitos , se lavrou a present e ac t ~..� 
eu " \".X....AJv~ ,Direc tor dos Serviços,A dmin istralLve, \� 

Câma ra Municipal de Aveiro , a subscrevo \~__ . __ }l W.�"--
l

I~" ,-;:" Ç. 4C 

que 

. ecr , ~ 

l ,L...;o Vs 'u; " ~ ,I:(L" 

de I 99.~,g . 1 4 l j~ 

l O().l) &. '(J\'-' lM'l""'" . 


